

Aus der Kirchgemeindeversammlung vom 19. November 2023

Nach dem Gottesdienst mit P. Günter und der Segnung des neuen Kreuzes im Pfarrgarten begrüßte der Präsident a.i. Thomas Burn 22 Stimmberechtigte zur Versammlung

Zu Beginn wurde der Verstorbenen seit der letzten Versammlung gedacht.

22. Februar 2023	Ruth Bernhard, Frutigen
15. April 2023	Albert Rikli, Kandersteg
21. April 2023	Felix Holenweg, Kandersteg
21. April 2023	Walter Meyer, Reichenbach
30. April 2023	Susan Hart, Kandersteg
24. Mai 2023	Gottfriede Wüthrich-Nessmann, Kandersteg
05. Juli 2023	Elsa Bärfuss-Prumatt, Frutigen
12. Juli 2023	Verena Oesterle, Adelboden

Der Verpflichtungskredit in Höhe von Fr. 58'000 für die Sanierung Dach Kirche Kandersteg, Fr. 30'000.-, und WC-Anlage Pfarreisaal Frutigen Fr. 28'000.- wurde einstimmig genehmigt.

Das Budget 2024 mit einem Ertrag von Fr. 369'960, einem Aufwand von Fr. 411'640,- und einem Aufwandsüberschuss von Fr. 41'680,- wurde einstimmig genehmigt.

Mario Kiegerl wurde für die Legislaturperiode 1. Januar 2024 bis 31. Dezember 2027 als Abgeordneter für das Landeskirchenparlament gewählt. Bei Verhinderung ist Thomas Burn sein Stellvertreter. Bei wurden einstimmig gewählt.

P. Günter erklärt, dass er sich noch in der Eingewöhnungsphase befindet und dass ihm die Zusammenarbeit mit allen Gremien sehr wichtig ist. Er übergibt das Wort an Bart Peeters für den kurzen Rückblick.

Anhand von Fotos werden die verschiedenen Anlässe wie Pfarreireise, Jodlermesse, Ausflug Club 3x20, Ausflüge zum Unterrichtsbeginn und der Gottesdienst mit anschliessendem Lotto-Match vorgestellt.

Die Pfarreireise war ein voller Erfolg. Sie fand bei schönstem Wetter statt und war von Beat Lombriser wieder hervorragend organisiert.

Die Jodlermesse war ein gelungener Anlass und gut besucht.

Der Ausflug des Club 3x20 nach Flüeli zu Bruder Klaus war von Theres Bareiss sehr gut organisiert und wurde von den Teilnehmern sehr geschätzt. Bart Peeters war etwas überrascht als die Fahrt an Spiez und Interlaken vorbei ging und dann auch

noch über den Brünig. Er hatte mit einem Besuch bei Bruder Klaus in Spiez gerechnet.

Theres Bareiss informierte über den Besuch der 1.-4. Klasse bei den Beatushöhlen. Bei einem Postenlauf mussten die Kinder Dracheneier suchen. Es handelt sich um Gipseier, die sie dann freilegen mussten. Die Führung in der Höhle war für alle sehr interessant und zum Abschluss gab es noch eine leckere Glace.

Die 5./6. Klasse besuchte das Sensorium in Rütthubelbad und die 7./8 Klasse unternahm einen Ausflug nach Bern.

Das Lotto-Match im Anschluss an den Gottesdienst war sehr gut besucht. Es war sehr laut, aber alle haben toll mitgemacht und zur Stärkung gab es wieder Hotdog diesmal mit der pfarreieigenen Hotdog-Maschine.

Vorschau

- **Adventsfenster** im Pfarreisaal, 1. Dezember, 17 bis 19.00 Uhr
- **Adventsfeier Club 3x20**, 7. Dezember, 14.00 Uhr, Beginn in der Kirche
- **Chlausenbesuche** bei den Familien zu Hause, 6. Dezember
- **Gottesdienst mit Krippenspiel 4. Adventssonntag 18. Dezember 10.30 Uhr** in Frutigen

Jahresprogramm Januar – März 2024

Philipp Wohlhauser hat sich dazu entschieden sein Amt als Kirchgemeinderat niederzulegen. Der Kirchgemeinderat bedauert den Austritt und dankte ihm für seine wertvolle Arbeit und überreichte ihm ein kleines Präsent.

Wer Interesse daran hat, aktiv im Kirchgemeinderat mitzuwirken, darf sich gerne melden.

Thomas Burn informiert, dass die Frühlings-KGV am Sonntag, 9. Juni um 10.00 Uhr im Pfarreisaal in Frutigen stattfindet. Nachdem es keine weiteren Wortbegehren aus der Versammlung gab, wurde diese geschlossen.

Thomas Burn wünschte allen Anwesenden und ihren Angehörigen eine besinnliche Adventszeit und schon bald schöne Weihnachten verbunden mit einem guten Start ins neue Jahr.

Das Mittagessen im Anschluss an die Versammlung wurde von allen sehr geschätzt.

Cordula Roevenich
Pfarreisekretärin